

3学年だより

3年団職員紹介

きらり4月

加茂名中学校第3学年

Table with columns: 日曜日, 行事予定, 給食. Rows 1-30 detailing school events and meals.

5月の行事予定

- 1日(木)眼科健診(有訴者)、生徒会専門委員会
2日(金)家庭訪問
7日(水)PTA参観授業・総会
13日(火)内科健診(男子、1~3組女子)
14日(水)内科健診(4・5組女子)
23日(金)体育祭
26日(月)体育祭予備日
28日(水)生徒会専門委員会
30日(金)中部ブロック総体社行会

提出書類一覧

- ①生徒連絡票(訂正があれば赤で記入をお願いします)
②家庭訪問のお知らせ ③部活動入部届(該当者のみ)
④自転車通学許可願 ⑤自転車封筒 ⑥教育ニーズ理解調査
⑦引き渡しカード ⑧PTA関係書類 ⑨写真の承諾書
⑩保健調査票(中3の欄に印鑑をお願いします)
⑪結核健康診断問診票(中3の欄に印鑑をお願いします)
⑫学校生活管理指導希望表(希望者のみ)

1組担任 鈴栄 彩加 先生

進級おめでとうございます。中学校3年生という節目の1年…。その大切な1年をみなさんと一緒に過ごせる私は、とても幸せ者です。一人一人の夢の実現に向けて、それぞれの成長を全力でサポートしていきたいと思ひます。最後まで一緒に走りいきましょう。

2組担任 梶浦 将良 先生

進級おめでとうございます。今年度岡山県の中学校から来た梶浦将良といいます。今年度は受検も控え不安を感じている人もいます。先生も初めてのことが多く不安なこともあります。負けずにみんなで前へ進んでいきましょう。よろしくお祈ひします。

3組担任 河野 朋史 先生

「勉強、部活、友人関係、多くのことを頑張ろう!」と、気持ち新たに4月を迎えたことだと思います。「何事も全力でやるから面白い」私はそう思ひます。どんなこともこだわって全力で取り組み、充実した毎日となるよう最高の仲間とともに頑張ります!

4組担任 川口 紗季 先生

進級おめでとうございます。特別な1年が始まりました。自分や仲間を大切に、みんなで心を育てていきましょう。また、「生き方」についても考え、1年後、自分が決めた「道」に胸を張れるように1日1日を大切にしながら、何事も一緒に頑張ります!

5組担任 近藤 江美 先生

みんなもよいよ3年生ですね。今年度は進路決定を控えた大切な1年です。自分の目指す進路に向かって努力あるのみ。そして中学校生活も最後です。全てがかけがえのない思い出になります。悔いの残らないよう「今」を全力で!今年度も一緒に頑張ります!

8組担任 西山 さき 先生

進級おめでとうございます。2年前はまだ小学生気分の抜けてなかったみなさんも、あっという間に3年生ですね。今年度は来年度の進路を自分自身で選んで自分の力でつかみ取る試練の年ですが、その分一段と成長できるチャンスのある年でもあります。みなさんがそれぞれの試練を無事乗り越えていけますよう、私も全力でサポートします!「毎日コツコツ、休んでも止まずに歩いて行こう!」を合い言葉に、一緒に頑張ってください。

7組担任 山橋 良平 先生

いよいよ3年生、勝負の1年です!今年度も皆と関わることができて嬉しい気持ちでいっぱいです。希望する進路を実現できるように、勉強などわからないこと、不安なことがあれば、遠慮なく相談してください!皆のことを一番、応援しています。頑張ります!

3学年担当 松本 広 先生

進級おめでとうございます。3年生、そして義務教育最後の1年間です。皆さんにとって有意義な年になるように祈っています。ところで、3月に配ったたいは、育ちましたか?どんな料理をしましたか?その様子を紙に書いて4月中に報告してください。

3学年担当 中山 直之 先生

はじめまして。みなさんと、この1年過ごせることを楽しみにしています。この1年間は、自分のことを、自分でしっかり見つけ、考え、決断する時です。誠実に、何事にもチャレンジして、自分は、どういう人間なのかを見つけて、自分の未来を切り拓いていきましょう。お手伝ひします。また、私は、防災学習を通して、地域と共に活動するライフワークをしています。南海トラフ地震について知りたい。防災に興味がある。地域に貢献したい。という人、いっしょに活動しませんか。気軽に声をかけてください。

3学年主任 板東 真也 先生

今年度もみなさんと一緒に体育をしたり、体育祭や文化祭などの行事に取り組んだりできることをとてもうれしく思っています。今年度の学年目標は「光輝く」です。1年生時に見つけた光を、2年生時は磨いてきました。そして、最終学年である3年生で一人一人が光輝いてほしいと願ひます。みなさんが「光輝く」ようにサポートをしていきます。よろしくお祈ひします!

保護者の皆様

春爛漫の候、義務教育最後の学年となる3年生が始まりました。昨年度より保護者の皆様には本学年教育にご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、21日(月)から家庭訪問が始まります。お子様のご家庭での様子をうかがったり、学校生活の様子についてお話をさせていただいたりできたらと思います。希望調査をもとに、面談日時を決定して、後日各学級担任から連絡させていただきます。

今年度はお子様が一つの岐路となる進路選択の時期を迎えます。一年後には、一人一人がそれぞれの進路に羽ばたいて「新しい仲間」との「新しい生活」に飛び込むこととなります。そのために、今年度は確かな学力、人となつながら力、ルールを守った生活、礼儀やマナー等について、仲間とともにさらに磨きをかけることができるように保護者の皆様とともに見守り、励ましていきたいと存じます。お気づきのことや気になることがございましたら、いつでもご連絡ください。一年間よろしくお祈ひいたします。